

Medieninformation

Hofheim, 9. September 2024

Neue Flüchtlingsunterkunft in Hochheim

Container im Gewerbegebiet sollen Anfang 2025 fertig sein

In einem Hochheimer Gewerbegebiet wird eine neue Gemeinschaftsunterkunft des Main-Taunus-Kreises für Flüchtlinge eingerichtet. Landrat Michael Cyriax zufolge mietet der Kreis im Rheingaubogen eine Containeranlage für bis zu 120 Personen. Die Vorbereitungen dafür laufen in den kommenden Wochen.

Vorgesehen ist die zweistöckige Anlage aus zwei Gebäudeteilen zunächst für drei Jahre, mit der Möglichkeit zur Verlängerung. Das Vorgehen ist den Angaben zufolge mit der Stadt Hochheim abgestimmt. Zur Verfügung gestellt wurde das Areal von der Hessischen Landgesellschaft, die das Gewerbegebiet im Auftrag der Kommune entwickelt.

Ursprünglich sollte die Anlage bereits Mitte 2024 fertig sein. Weil aber in der ersten Jahreshälfte dem Kreis weniger Flüchtlinge zugewiesen wurden, einigten sich Kreis und Stadt auf eine Verschiebung. Nach den derzeitigen Plänen soll die Einrichtung Anfang 2025 fertig sein; die vorbereitenden Bauarbeiten beginnen in den kommenden Wochen.